

## **BAB III**

### **METODE PENELITIAN**

#### **A. Pendekatan dan Jenis Penelitian**

Penelitian ini memusatkan pada tinjauan mashlahah mursalah terhadap penerapan PERDA nomor 7 tahun 2014 tentang penataan dan pemberdayaan pedagang kaki lima pada pedagang kaki lima di Jalan Joyoboyo dan Jalan Hayam Wuruk. Jenis penelitiannya termasuk dalam penelitian lapangan dengan menggunakan pendekatan penelitian kualitatif. Penelitian kualitatif adalah penelitian yang menekankan pada *quality* atau hal yang terpenting dari sifat suatu barang atau jasa. Suatu penelitian kualitatif dieksplorasi dan diperdalam dari suatu fenomena sosial atau suatu lingkungan sosial yang terdiri atas pelaku, kejadian, tempat dan waktu.<sup>28</sup>

#### **B. Lokasi Penelitian**

Adapun lokasi penelitian ini yaitu di Jalan Joyoboyo dan Jalan Hayam Wuruk Kota Kediri.

---

<sup>28</sup> Djam'an Satori, Aan Komariah, *Metodologi Penelitian Kualitatif* (Bandung: Alfabeta, 2011), 22.

### C. Sumber Data

Sumber data utama dalam penelitian kualitatif ialah kata-kata dan tindakan, selebihnya adalah data tambahan seperti dokumen dan lain-lain.<sup>29</sup> Sumber data dalam penelitian ini adalah:

a. Data primer

Data primer adalah data yang peroleh atau dikumpulkan oleh peneliti secara langsung dari sumber datanya.<sup>30</sup> Data primer ini diperoleh dari hasil wawancara pada Pemerintah Kota Kediri selaku pembuat kebijakan peraturan daerah

b. Data Sekunder

Data sekunder adalah data yang diperoleh atau dikumpulkan oleh peneliti dari berbagai sumber yang telah ada.<sup>31</sup> Misalnya data yang diperoleh dari hasil wawancara dengan pedagang kaki lima, pengguna lalu lintas, instansi sekitar yang terkait, peraturan daerah kota kediri nomor 7 tahun 2014 tentang penataan dan pemberdayaan pedagang kaki lima.

### D. Pengumpulan Data

Pengumpulan data dalam penelitian ilmiah adalah prosedur yang sistematis untuk memperoleh data yang diperlukan. Dalam penelitian

---

<sup>29</sup> Lexy J. Moleong, *Metodologi Penelitian Kualitatif* (Bandung: PT Remaja Rosdakaya, 2017), 157.

<sup>30</sup> Sandu Siyoto, *Dasar Metode Penelitian* (Yogyakarta: Literasi Media Publishing, 2015), 67.

<sup>31</sup> *Ibid.*, 68.

kualitatif teknik pengumpulan data dapat dilakukan melalui setting dari berbagai sumber dan berbagai cara.<sup>32</sup> Untuk mengumpulkan data yang diperlukan, maka penulis menggunakan beberapa metode, yaitu:

a. Metode Wawancara

Wawancara adalah percakapan dengan maksud tertentu, percakapan itu dilakukan oleh dua pihak yaitu *interviewer* (pewawancara) yang mengajukan pertanyaan dan *interviewee* yang memberikan jawaban atas pertanyaan itu.<sup>33</sup>

Wawancara dilakukan kepada Pemerintah Kota Kediri sebagai pembuat kebijakan, beberapa pedagang kaki lima di Jalan Joyoboyo dan Jalan Hayam Wuruk Kota Kediri, beberapa pengguna jalan, dan instansi yang terkait untuk memperoleh data mengenai PERDA Kota Kediri nomor 7 tahun 2014.

b. Metode Observasi

Dalam penelitian kualitatif observasi dipandang sebagai nafas dari suatu penelitian, melalui observasi langsung peneliti dapat memperoleh data yang diharapkan. Dengan demikian observasi penelitian kualitatif adalah pengamatan langsung terhadap objek.<sup>34</sup> Metode ini digunakan untuk memperoleh data tentang bagaimana perda Kota Kediri nomor 7 tahun 2014 di Jalan Joyoboyo dan Jalan Hayam Wuruk Kota Kediri.

---

<sup>32</sup> Djam'an Satori, Aan Komariah, *Metodologi Penelitian Kualitatif*, 103.

<sup>33</sup> Lexy J. Moleong, *Metodelogi Penelitian Kualitatif*, 186.

<sup>34</sup> Djam'an Satori, Aan Komariah, *Metodologi Penelitian Kualitatif*, 106.

c. Metode Dokumentasi

Dokumentasi yaitu mengumpulkan dokumen dan data-data yang diperlukan dalam permasalahan penelitian lalu ditelaah secara intens sehingga dapat mendukung dan menambah kepercayaan dan pembuktian suatu kejadian.<sup>35</sup>

**E. Analisis data**

Analisi data adalah upaya yang dilakukan dengan jalan bekerja dengan data, mengorganisasikan data, memilik-memilihnya menjadi satuan unit yang dapat dikelola, mencari dan menemukan pola, menemukan apa-apa yang penting dan apa-apa yang dipelajari dan memutuskan apa-apa yang dapat diceritakan kepada orang lain.<sup>36</sup> Analisis data yang digunakan dalam penelitian ini dilakukan dengan reduksi data, penyajian data, penarikan kesimpulan.

---

<sup>35</sup> Ibid., 149

<sup>36</sup> M Djunaidi Ghony, Fauzan Almanshur, *Metodologi Penelitian Kualitatif* (Jogjakarta: Ar-ruzz Media, 2012), 247.